

ARBEITS- UND GESUNDHEITSSCHUTZ

Unsere Überzeugung ist es, dass ein gutes Produkt nur unter gesunden Arbeitsbedingungen entsteht.

Wer qualitativ hochwertige Produkte und Dienstleistungen anbieten will, braucht Beschäftigte, die motiviert und engagiert sind, technologische Neuerungen aufzunehmen und umzusetzen.

Es sind die Beschäftigten im Unternehmen, die den Fortschritt gestalten. Fortschrittliche Unternehmen nutzen bereits die Vorteile gesunder und sicherer Arbeitsbedingungen. Auch für die globale Wettbewerbsfähigkeit gilt bereits, dass diese nicht mehr allein durch die Faktoren Kosten und Qualität allein zu sichern ist.

Unsere Leistung besteht darin, Sie und Ihre Beschäftigten auf diesem Weg erfolgreich zu begleiten, sei es zur Realisierung von gesetzlichen Mindestvorschriften oder im Aufbau spezifischer Arbeitsschutz-Managementssysteme



FACHKRAFT FÜR ARBEITSSICHERHEIT

Viele Unternehmen können die gesetzlich vorgeschriebene Fachkraft für Arbeitssicherheit nicht aus den eigenen Reihen stellen bzw. finanzieren und verpflichten dann einen externen Sicherheitsingenieur durch einen überbetrieblichen Dienst wie uns.

Mit uns haben sie einen erfahrenen und kompetenten Komplexdienstleister im Bereich Arbeitssicherheit an Ihrer Seite, der über alle notwendigen gesetzlichen und gewerbe-rechtlichen Voraussetzungen verfügt, um Ihnen eine Vielzahl an Leistungen anbieten zu können.